



13 de noviembre de 2006

COMUNICADO:

El 14 de noviembre es el Día Mundial de la Diabetes

BRUSELAS, Bélgica, November 11 /PRNewswire/ -- El Día Mundial de la Diabetes se celebra cada año el día 14 de noviembre. La fecha conmemora el cumpleaños de Frederick Banting, que, junto con Charles Best, es reconocido por el descubrimiento de la insulina en 1921.

En casi cada país del mundo, la diabetes está en crecimiento. El número actual de personas con diabetes se sitúa en más de 230 millones. La enfermedad es la principal causa de ceguera, fallos renales, amputaciones, ataques al corazón e infartos. Es una de las causas más importantes de muerte, responsable de un número similar de muertes cada año como el VIH/SIDA.

El presidente de la Federación Internacional de la Diabetes (IDF) profesor Pierre Lefebvre subraya los hechos: 'Durante más de cincuenta años, la diabetes se ha convertido en un problema global de devastador impacto a nivel humano, social y económico. El número total de personas que conviven con la diabetes crece cada año en más de 7 millones. Si no se hace nada, la epidemia mundial afectará a más de 350 millones de personas dentro de una generación. La diabetes sin revisar amenaza con sobrepasar los servicios de sanidad en varios países y minar las ganancias de los adelantos económicos en el mundo en desarrollo.'

El tema elegido por el IDF y la OMS para este año en el Día Mundial de la Diabetes es 'La diabetes en los desfavorecidos y en los vulnerables'. Los representantes de las organizaciones mundiales de la diabetes están llamando la atención a las desigualdades de la salud y están promocionando el mensaje que cada persona con diabetes tiene derecho al cuidado sanitario más alto alcanzable que su país le pueda proporcionar.